

MercaGranada y la UGR unidas en el fomento de hábitos de vida saludable

GH granadahoy.com/canal_universidad/MercaGranada-UGR-fomento-habitos-saludable_0_1090091655.html

Redacción 13 Diciembre, 2016 - 14:21h

13/12/2016

[Entrega de los premios.](#)



MercaGranada, entidad colaboradora en la pasada edición de la Carrera Universidad-Ciudad de Granada, ha obsequiado a los participantes de mayor edad, y a los ganadores de la categoría de personas con discapacidad, con unas cestas saludables, en un acto celebrado en el Salón de Rectores del Hospital Real. En el mismo se ha contado con la asistencia de Teresa Ortega, vicerrectora de Responsabilidad Social, Igualdad e Inclusión; la directora del Secretariado de Campus Saludable, Belén Feriche; el director del Centro de Actividades Deportivas, Jordi Joan Mercadé; y la jefa comercial de Comunicación e Imagen de MercaGranada, María Angustias Cueto Martín.

Esta iniciativa pretende fomentar hábitos de vida saludables, en este caso, a través de una sana alimentación (productos km 0), y qué mejor exponentes que las categorías premiadas, un claro ejemplo de superación y estilo de vida saludable.

Los participantes en la tercera edición de la Carrera Universidad-Ciudad de Granada fueron 200 menores (sábado 19 de noviembre) y casi 1200 adultos (domingo 20). La colaboración de MercaGranada fue fundamentalmente en la aportación y colaboración de los puntos de avituallamiento de la carrera (km 5 y en meta), con fruta fundamentalmente.

Las personas que han recogido las cestas han sido: Rosa García Avilés, vencedora categoría femenina personas con discapacidad; David Calero Espinosa, vencedor categoría masculina personas con discapacidad; M^a Pilar Moleón Ortega, participante en categoría femenina de mayor edad; Juan de Dios Peñas Sánchez, participante en categoría masculina de mayor edad.